

Negara Sejahtera Karena Ekonomi Kuat



AHMAD SHODKIN

Moch. Bukhori Muslim

NEGARA sejahtera, menurut Ibn Khaldun, adalah negara yang memiliki kedaulatan ekonomi yang kuat. Sedangkan faktor-faktor utama penggerak ekonomi yang menyangkut hajat hidup orang banyak harus tetap dikuasai negara dan diupayakan secara berjamaah untuk menggerakkan rakyat dalam melakukan berbagai aktivitas ekonomi.

Demikian pokok-pokok pemikiran Moch. Bukhori Muslim saat mempertahankan disertasi dokornya berjudul *Ekonomi Politik untuk Kesejahteraan Rakyat: Mendialogkan Pe-*

mikiran Ibn Khaldun dan UUD 1945 pada ujian Promosi Doktor yang digelar di Aula Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta, Jumat (9/12).

Bukhori mengatakan, konsep politik anggaran untuk menciptakan kesejahteraan negara yang digagas oleh Ibn Khaldun merupakan konsep ekonomi politik pembangunan Islam. "Konsep keuangan publik yang digagas Ibn Khaldun sangat relevan dengan ekonomi modern saat ini," katanya.

Dalam ujian tersebut, Bukhori memperoleh predikat Kumlade dengan IPK 3,65. (ns)

Kuliah Umum Penguatan Riset

SEKOLAH Pascasarjana UIN Jakarta menggelar kuliah umum bertema "Penguatan Universitas Riset Melalui Pengembangan Kerja Sama dan Beasiswa" di Auditorium Harun Nasution, Senin (5/12). Kuliah umum yang digelar dalam bentuk *talkshow* ini menghadirkan narasumber Staf Khusus Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Drs Abdul Wahid Maktub dan Direktur Dana Kegiatan Pendidikan Lembaga

Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) Dr Abdul Kahar MPd.

Kuliah umum dihadiri sejumlah mahasiswa program S2 dan S3 SPs UIN Jakarta serta masyarakat umum, khususnya para penerima beasiswa LPDP Kementerian Keuangan. Hadir pula Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah dan Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin yang sekaligus menjadi moderator. (ns)



AHMAD SHODKIN

Dari kiri ke kanan Prof Dr Masykuri Abdillah, Prof Dr Didin Saepuddin, Drs Abdul Wahid Maktub, dan Dr Abdul Kahar saat digelar Kuliah Umum "Penguatan Universitas Riset Melalui Pengembangan Kerja Sama dan Beasiswa" di Auditorium Harun Naution, Senin (5/12).

Pegawai SPs Ikuti "Family Gathering"

SUASANA bahagia dan ceria menyeruak di antara wajah para pegawai Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta. Hal itu terlihat saat mereka menggelar acara Family Gathering di arena wisata Taman Bunga Cipanas, Cianjur, Jawa Barat, pada 11-12 Desember 2016. Tak hanya para orangtua, bahkan anak-anak mereka pun larut

dalam kegembiraan bersama.

Family Gathering digelar untuk membangun suasana akrab dan merekatkan tali silaturahmi di antara para pegawai dan keluarganya. Kegiatan untuk mengisi liburan akhir pekan tersebut juga sekaligus menjadi hiburan tersendiri bagi mereka yang sehari-hari sibuk bekerja di kantor.

"Kegiatan akhir pekan dan

juga akhir tahun seperti ini rutin diadakan SPs UIN Jakarta. Tujuannya untuk hiburan dan menjalin keakraban di antara para pegawai. *Alhamdulillah* semua bisa senang dan tertawa," kata Retno Wulansari, Kepala Sub Bagian Akademik dan Umum.

Dalam kegiatan tersebut, acara diisi dengan beragam permainan dan hiburan. Antara

lain lomba bakiak antar keluarga, pasca idol, dan musik organ tunggal.

"Acaranya dikemas dengan santai dan sederhana namun penuh suasana keakraban," ujar Retno.

Sementara di penghujung acara, kegiatan diisi dengan saling menukar kado dan kegiatan bebas di alam terbuka. (ns)

BERITA UJIAN

Promosi Magister



JAYADI

Zumroturrifa Lailiyah (bawah), mahasiswi Program Magister Konsentrasi Bahasa Arab, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,48 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 24 November 2016. Tesisnya berjudul *Makna Wazn Fa'ala dalam Surah al-Baqarah (Studi Analisis Morfosemantik)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr M Adib Misbachul Islam, Prof Dr HD Hidayat, Prof Dr Masykuri Abdullah, dan Dr JM Muslimin. Sedangkan Promotor adalah Dr Muhib Abdul Wahab (kanan).

Promosi Doktor



AHMAD SHODIKIN

Norhidayat (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Tafsir Hadis, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,61 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 24 November 2016. Disertasinya berjudul *Perempuan dalam Tafsir Sufi: Kajian Kitab Lata'if al-Isharat al-Qushayri Jakarta* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Asep Usman Ismail, Prof Dr Zaitunah Subhan, Prof Dr Hamdani Anwar, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor adalah Prof Dr Nasaruddin Umar (berhalangan hadir) dan Prof Dr Kautsar Azhari Noer (kanan).

GALERI FOTO



FOTO-FOTO AHMAD SHODIKIN

Sejumlah pegawai Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta dengan semangat mengikuti lomba jalan bakiak saat digelar acara "Family Gathering" di Taman Bunga, Cianjur, Jawa Barat, pada 12 Desember 2016.



Rektor Universitas Ezzitouna, Tunisia, Prof Dr Hisham Grissa (kedua dari kanan) foto bersama pimpinan Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta sesudah memberikan kuliah umum di Ruang Resource Center pada 7 Desember 2016.

Penanggung Jawab: Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Tony Kurniawan **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Ajo Zakaria, Ahmad Shodikin **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali

